

CEDIDA



MÁS DE 300 MUJERES ESTÁN EN LOS PROGRAMAS.

Se preparan para ingresar a la Minería

Más de 300 mujeres de la región se preparan para ingresar a la Minería tras ser beneficiadas por diferentes programas de la Ruta Formativa “Orgullo del Norte” de Antofagasta Minerals. Recientemente, ochenta de ellas comenzaron nuevos caminos de aprendizaje en perfiles que hoy tienen una alta demanda en la industria, que además fueron levantados a través de un trabajo colaborativo con las empresas colaboradoras del Grupo Minero y que aborda sus necesidades de contratación.

Durante octubre, 40 mujeres comenzaron cursos de mantenimiento y electromecánica, y otras 40 se forman como operadoras de camiones de alto tonelaje y mantenedoras del área planta, gracias a esta iniciativa que las capacitará durante dos meses para acceder a cargos y oficios con alta demanda.

Valentina Zuluaga, una de

las participantes de los programas, manifestó que los cursos son “una excelente oportunidad para, como mujeres, abrirnos camino en esta industria”. Una expectativa que comparte Priscilla Flores, quien aseguró que su meta es ingresar a la minería por lo que “elegí electromecánica porque siento que es lo que viene: la innovación y la electrónica”.

“Trazamos un camino muy claro en la región, una Ruta Formativa que nos enorgullece y que pone en marcha distintos programas e iniciativas que buscan mejorar la empleabilidad y las oportunidades de vida de las personas. Muchas no tienen experiencia previa y con esto se les abren nuevas puertas para mejorar su desarrollo y el bienestar de sus familias”, explicó el gerente de Asuntos Públicos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal. 